



Championnat d'Ultimate : Liaison collège-Lycée !

publié le 15/05/2019

Quel plaisir de voir les anciens joueurs des Salières, maintenant au lycée St Exupéry, soutenir leurs camarades de collège et les conseiller tout au long de leur difficile match pour la 3ème place.

Et quel fierté ils ont eu, aussi, d'être encouragés par les collégiens des Salières, lors de leur finale !

Résultats : Les Salières 3e en collèges, St Exupéry 2nd en Lycées !

Bravo à tous les joueurs pour leur soutien mutuels.

Une fois encore, c'est le partage de moments sportifs intenses qui lie les générations de joueurs entre elles !

